

FEDERACION BALEAR DE RUGBY

C/ Uruguay s/n - Edif. Palma Arena - 07010 MALLORCA

Teléfonos: 971 43 03 77
615 97 96 49
615 97 96 48
Fax: 971 59 36 40



Internet:
www.fbrugby.es
E.mail:
competiciones@fbrugby.es

CRÓNICAS

25 – 26 NOVIEMBRE 2023

Sub 14

Rugby 10 – 3ª Jornada

Carnes March (Ibiza)

La 3ª Jornada de Liga Balear Rugby X Sub 14 se desarrollo en el campo privado de "Carnes March" en la localidad de Sant Lorenzo de la isla de Ibiza, predio que utiliza el Ibiza Rugby Club para disputar los partidos de sus categorías y también las diferente escuelas de la isla que aprovechando la amplitud del campo se organizan encuentros de todas las categorías desde Sub 6 hasta Seniors. La gran convocatoria de toda la familia del rugby pitiuso comenzó a llegar a partir de las 10hs de la soleada mañana. Los equipos que llegaron de Mallorca y participaron fueron el combinado de Mallorca Bocs/Bahía Rugby, Toro Rugby A y B, Ponent A y B y participó al combinado anfitrión Santa Eularia/Ibiza Rugby.

Cada equipo disputo dos encuentros de dos tiempos de 30 minutos. Los locales con su poca experiencia en la competición ya que cuentan con muchos jugadores novatos en la categoría plantaron cara ante Ponent RC B y Toro Rc B aunque no han podido marcar ensayos lo han intentado con mucha insistencia. Al combinado de Mallorca Bocs/Bahia RC les toco enfrentar a los combinados A de los anteriores mencionados sin tener éxito en el marcador. El los clásicos Mallorquín se decantó para el Toro RC A y B.

Al finalizar los encuentros todos los equipos compartieron el Tercer Tempo comentando los partidos y disfrutando del partido de la 1ª jornada de liga Balear Señor entre Ibiza RC y el Ponent RC que se disputo a continuación

Sub 16

R.C. Ponent en Sitges

Este Sábado pasado, nuestros chicos se desplazaron a Sitges a disputar un partido Amistoso contra los locales. En un partido muy igualado, nuestros jugadores Compitieron de igual a igual. Se jugó con mucha intensidad, con gran trabajo en los Ruck y en el placaje. En ataque, se mantuvo la posesión del balón, jugando varias fases seguidas y desarrollando el juego en Campo contrario durante gran parte del encuentro. Al final, la victoria quedó del bando local, 19-10. Cumplido de sobra el Objetivo de dotar de Competición a nuestros jugadores y dar minutos a los más nuevos.

Especial Agradecimiento a la gente de Sitges que nos atendieron de forma Exeptional



Sub 18

Liga regional 1ª Jornada

R.C. Ponent – El toro R.C.

El pasado sábado día 25 de noviembre, en las instalaciones del Polideportivo Germans Escalas de Palma, el público asistente tuvo la suerte de disfrutar de una fantástica mañana de RUGBY con el encuentro entre el equipo R. C. Ponent como local y el TORO R.C. como visitante.

El partido dio comienzo a las 11:30 horas y desde el primer segundo de juego se vio la intensidad con la que ambas escuadras lo plantearían. Tras una primera parte de juego rápido y duro se llegó al descanso con la clara victoria parcial del equipo de Calvià. Tras el pitido de final de la primera parte se notaba muy claramente el esfuerzo realizado por todos los jugadores.

Durante el descanso los técnicos de ambos equipos dieron oportunas órdenes a sus jugadores con el fin de mantener la diferencia a favor del marcador para unos y para intentar reducir o superar esa diferencia para los otros.

La segunda parte no defraudó a nadie. Vimos dos equipos dejándose la piel en el terreno de juego con juego muy duro y siempre dentro de los márgenes del fair play.

La muy merecida victoria final fue para el equipo visitante y queremos destacar que los anfitriones en ningún momento dejaron de competir y luchar por la posesión del balón hasta el pitido final.

Sea cual sea el resultado partidos de RUGBY como el presenciado crean afición.



Senior Masculino regional

Liga Balear 1ª jornada

Carnes March (Ibiza)

Ibiza R.C. – R.C. Ponent

Eran las 14:30 de la tarde en el centro de la isla Pitiusa, en el campo de Carnes March, tras haberlo acomodado de tal manera que desde la grada se podía ver perfectamente el partido cuando los locales patearon para dar inicio al encuentro entre el IBIZA Rugby club y el Ponent.

El equipo local con su delantera por bandera marcó una presión asfixiante desde el primer minuto de juego. Los nervios de ser el primer partido de la temporada hacían que los



locales no encontrasen el momentum idóneo para ensayar. Sin embargo tras los duros golpes entre un equipo y otro, los de negro abrieron el marcador con un try por el empuje de su delantera.

El equipo palmesano, por su parte, ante la sorpresa de la potencia pitiusa, prestó resistencia en algunas fases del juego dominando a veces en las melés. No obstante, estando muy abierto el partido, antes de irnos al descanso la grada se emocionó con el segundo ensayo de los suyos, que gracias al zaguero local fue convertido. De la misma manera, acertó el mismo pateador con un golpe de castigo a favor de los locales.

Después de las respectivas charlas de los entrenadores y los cambios pertinentes, los locales no bajaron los brazos, sino que agacharon el lomo abriendo los brazos para resistir los envites visitantes con formidables placajes. Sin embargo, la pétrea defensa pitiusa no fue capaz de mantener el marcador a cero y con un ensayo de castigo de melé los visitantes quisieron demostrar el por qué han sido campeones de la Copa Mallorca.

Por su parte, los visitantes, creciéndose y viéndose más estables en algunas fases del juego y también con las decisiones arbitrales, consiguieron un ensayo más acercándose a los locales, pero sin superarlos en el marcador, ya que cruzaron la ovalada por en un golpe de castigo. Así pues, con un 16-14 y algún que otro jugador menos por las decisiones arbitrales, los últimos minutos se hicieron tensos para los pitiusos quienes finalmente defendieron cada centímetro de su terreno.

Finalmente, tras el pitido final del árbitro, los locales festejaron su primera victoria ante uno de los rivales más fuertes de la liga.

Germans Escalas

Shamrock R.C. – El toro R.C.

Se enfrentan en la primera jornada de la Liga Balear. El Shamrock contra el equipo del Toro, en el polideportivo Germans Escalas.

El Toro llegó con un equipo diezmado por las bajas, con lo que solo pudo presentar 13 jugadores, que cumplieron de sobra, dando un ejemplo de pundonor, ofreciendo una resistencia muy sólida, teniendo en cuenta la diferencia de número de jugadores entre un equipo y otro.

Los jugadores del Shamrock se fueron imponiendo, realizando un juego en el que intentaban combinar distintas fases de juego de delanteros y juego a la mano abriendo el campo.

El cansancio fué haciendo mella en los jugadores del Toro a medida que transcurría el tiempo del partido, aun así, cumplieron hasta el final.

El resultado fue un amplio 57 – 15

